
Oral - quelle est votre vocation ?

Par Booker, le 07/01/2014 à 10:29

Bonjour à tous et bon courage pour vos oraux !

J'ai passé le miens ce matin et il se trouve que j'ai une interrogation, le chargé de TD à la fin 
de mon oral m'a demandé ce que je voulais faire plus tard, et je lui ai dit que j'aurais aimé 
bosser dans le secteur du droit public et pourquoi pas dans l'avocature. A ce moment il a tiré 
une tête, je ne savais pas ce que ça signifiait première fois de ma vie que je vois une 
expression pareil ! 

Maintenant j'appréhende d'avoir passé pour un p'tit prétentieux :x ?

Cordialement !

Par Yn, le 07/01/2014 à 12:09

L'ambition n'est pas de la prétention, les objectifs sont sources de motivation et, bien souvent, 
facteurs de réussite.

Le terme avocature est désuet, plus personne n'emploie ce mot, d'où son béement (histoire 
de poursuivre dans le français de mes grands-parents).

Autre option, il ne comprend pas ton intérêt pour le droit public parce qu'il est également un 
fervant défensseur de l'expression "hors du civil, point de salut".

Par Booker, le 07/01/2014 à 19:41

Bah ouai parce que l'oral je pense avoir bien réussi j'ai répondu à tout j'étais impliqué etc. bref 
:p merci de ta réponse YN :).

Par Occlumens, le 07/01/2014 à 19:48

Il fallait ajouter: "L'avocature nonobstant, je vise également le prestigieux concours de la 
magistrature afin, outre le fait de devenir procureur, d'accéder in fine au poste de Président 



près la Cour de cassation".

Puis, observer sa réaction.

Par Booker, le 07/01/2014 à 20:36

*rire* ! J'imagine sa réaction :

http://www.youtube.com/watch?v=RTbjdt5HAw8

:p. Il faut dire que c'est le genre de chargé de TD qui aime vous mettre mal à l'aise à l'oral, 
parfois il regardait le plafond ou discutait avec ses collègues pendant que je lui parlais 
[smile4]. Je ne sais pas si certains d'entre vous ont déjà vécu cette expérience mais c'est très 
particulier haha.

Par Poussepain, le 07/01/2014 à 21:16

Bonjour,

Si l'oral s'est bien passé sur la forme, si vous êtes à l'aise à l'oral ça doit pas être bien grave.

J'ai jamais entendu "avocature" à la fac, et donc je n'utilise pas ce mot. Mais comme toute 
institution la fac à ses codes et bizarrement je l'entends beaucoup ce terme ces derniers 
temps.

Prétentieux? Je ne pense pas qu'il se soit dit ça, étant en fac de droit où tout le monde y 
pense au moins un temps en se rasant (en s'épilant) (juge pour enfant, avocat, notaire, 
directeur juridique et compagnie)

Par Booker, le 07/01/2014 à 21:46

Oui je ne pense pas qu'il se soit dit cela, de toutes les façons il doit avoir d'autres chats à 
fouetter [smile3]. Bon courage à tous pour la suite !
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